
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

13.06.2016

Anwesend 12 Personen

Beginn 18:22

Ende 19:14

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails

1.1 Data Science Studienordnung

Die Data Science Studienordnung wurde angenommen. Sie wurde im Eilverfahren durchgebracht ohne uns
einzubinden.

1.2 Grillen mit der MPI

Es gibt einen Doodle (vegetarisch ja/nein, kommen?) für’s Treffen mit der MPI nächste Woche Freitag.

1.3 Sonstiges

• Wir haben jetzt Metrokarten

• Es gibt Auflagen, damit wir unseren Vereinsnamen ändern dürfen.

• Der Pfarrer der Evangelischen Studentengemeinde hat angefragt, ob er mal zu einer Sitzung kommen darf.
Wurde aus Gründen fehlendes Interesses abgelehnt.

2 Alte ToDo
2 WiSe O-Phase Buttons machen

2 Ophase: 6 Tische bestellen

2 Facebook initialisieren für nächstes Semester (Fawo)

2 Google Zeugs für Reminder

V Kaffeeautomat reparieren lassen.
Status: sollte repariert sein

2 sogo

V Deep Learning organisieren

2 2 Simkarten bestellen

2 Nach dem Preis für Bierbänke schauen

2 Mail wegen Transpondern in’s Wiki stellen.
Status: wurde geklärt, wird jetzt gemacht
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V Wegen Einstein in Physik nachfragen
Status: ist okay, wird übernommen; bei Fragen an cornelia.reichelt@physik.lmu.de

2 Evaluationsbögen besorgen und verschicken
Status: in Bearbeitung

3 Berichte

3.1 Lehrkommision Physik

War am Mittwoch mal wieder:

• Masterzulassung:
Es wurde diskutiert, ob die Masterzulassung schwerer gemacht werden soll. Wir haben genug Plätze und
Leute mit genug Noten, deswegen wird für’s erste hier nichts geändert. Es wird jetzt mehr Werbung für gute
Leute aus dem Ausland gemacht.

• Quantenmechanik wird in E4 vorausgesetzt, aber Nebenfächler haben das nicht unbedingt. Sie werden jetzt
einer anderen Vorlesung zugewiesen.

• Evaluationsbögen:
Es ergibt sich recht wenig aus den Evaluationsbögen, weil diese nach Eindruck der Verantwortlichen nur
vom Dekan und vereidigten Mitarbeitern eingesehen werden dürfen. Es soll dafür ein Arbeitskreis gegründet
werden.
Der Fakultätsrat und die Studierenden dürfen nach dem Bayerischen Hochschulgesetz ausdrücklich auf die
Evaluationen Zugriff nehmen. Die wesentlichen Ergebnisse müssen zumindest in zusammengefasster Form
den Studierenden zugänglich gemacht werden. Die Rechtsabteilung ist jedoch der Meinung, dass sie auf
Grund des Einschnitts in die Persönlichkeitsrechte nicht wahllos an die Studierenden verteilt werden sollen.
In anderen Fächern gab’ es dazu ähnliche Diskussionen. Es gibt teilweise bereits Evaluationen von Fachschaf-
ten.

• Abgabenkorrekturen:
Es besteht die Meinung, dass ohne Bonussystem keine Nachfrage auf Korrekturen von Aufgaben besteht,
diese jedoch sinnvoll wären. Es wurde empfohlen notfalls die Tutoren für mehr Stunden zu bezahlen.

• Die Prüfungsordnung der Physik soll schärfer gemacht werden.
Ein neues GOP-System darf aber anscheinend nach Hochschulgesetz nicht mehr eingeführt werden.

3.2 Fakfest-Helfer

Es werden noch Helfer für’s Fakfest gesucht. Eine Mail über GAF-Intern ging raus, demnächst wird es für alle
Studierenden zugänglich gemacht. Vor allem für die Kasse sollte immer ein GAFiker eingeteilt sein.
Benötigt werden durchgehend 8+ Leute bei 4 Schichten. Als Komposition gibt es 4 Marken für Essen/Getränke.

4 Diskussion

4.1 Raucher

Ein Student und andere Leute haben sich über die Raucher um’s Gebäude herum beschwert. Piwon hat gefragt,
ob wir was machen wollen.
Wir sind nicht für Hausverwaltungsthemen zuständig. Die Leute rauchen dort, wo die Aschenbecher sind. Wir
sehen keine Möglichkeit, sinnvoll etwas zu tun.
Es gibt Aschenbecher bei den Hauptausgängen und einen Aschenbecher beim Notausgang.
Bauliche Veränderungen sind nicht möglich. Schilder draußen aufhängen dürfen wir auch nicht.

4.2 Schließfächer

Es gab’ mal wieder Beschwerden darüber, dass Leute Schließfächer vor der Bibliothek reservieren oder dauerbelegen,
selbst über Nacht.
An der TU gab’ es Spinde zur Dauermiete. Man könnte zumindest mal Zettel hin hängen, dass man nicht dauerhaft
Spinde belegen soll.
Einige Spinde sind auch aktuell unbenutzbar, weil sie aufgebrochen wurden, aber der Schlüssel nicht zurück kam.
Diese werden mal neu beschlüsselt.
Wir könnten uns dafür einsetzen, dass die Schließfächer jede Woche geleert werden. Dies bringt nur was, wenn die
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Fächer gefüllt sind.
An der TU gab’ es Spinde, für die man sich selbst Schlösser mitbringen musste. Da kann man leicht die Spinde
aufbrechen ohne dann Probleme zu haben. Dazu könnte man selbst Schlösser verkaufen/vermieten. Die Leute aus
der Bibliothek würden vermutlich dafür nicht kooperieren.
Es müsste dauerhaft jemand zum Vermieten da sein. Es könnte rechtliche Probleme geben, wenn man die Schlösser
kaputt macht.
Spinde mit eigenen Schlössern gab’ es schon mal, Piwon hatte irgendwelche Probleme damit. Es gab’ auch schon
mal Spinde mit Pincode, aber das will Piwon nicht, weil dann dauernd Leute ihre Pincodes vergessen. Wir wollen
irgendwas tun.

ToDo: Piwon wegen Spinden anfragen: Wie oft geleert, was für Probleme mit Alternativen.

ToDo: Bei der Bibliothek anfragen wegen Schlösservergabe für etwaige Spinde.

ToDo: Rechtliche Grundlagen für Spinde herausfinden.

4.3 Sonstiges

• Es gibt eine Liste Physik-News, die zur Verteilung von Physik-News ganz nützlich wäre.

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
Keine W.A.S. Punkte.

7 Anstehende Termine
• 2016-06-14/15

Hochschulwahlen

• 2016-06-18
Alt-Gafika-Stammtisch, 19:00


